



# Delegaciones Provinciales de Aconcagua realizan positivo balance de elecciones

Como cada lunes luego de un proceso de elecciones, es jornada de balances. En este contexto, las delegaciones provinciales de San Felipe y Los Andes realizaron un positivo resultado de lo que fue esta extensa jornada en el valle del Aconcagua. Pese a las temperaturas por sobre los 35 grados, miles de personas asistieron a cumplir con su deber cívico.

En el caso de la provincia de San Felipe, el delegado provincial, **Daniel Muñoz Pereira**, destacó que «ya culminado este proceso de dos días, hacemos un balance positivo, en ambos días tuvimos una gran participación, a pesar de las altas temperaturas que tuvimos en la provincia, por tanto, un buen fun-

**• Miles de personas asistieron a sus respectivos locales de votación pese a las altas temperaturas.-**

*cionamiento de cada uno de los lugares de votación, tuvimos un buen servicio de los servicios de transporte que se contrataron para esta oportunidad y en líneas general, estuvo bastante tranquilo».*

En cuanto a hechos que pudieran haber afectado el normal desarrollo del proceso, Muñoz dijo que «desórdenes no hubo en la provincia, sí en el día sábado hubo una persona detenida, quien a la hora de emitir su sufragio tiene problemas con el voto, arruga el voto y lo intenta ingresar de forma violenta en la urna, con una actitud no debida hacia los vocales de mesa, fue

*detenida por personal de Ejército y posteriormente por Carabineros».*

Asimismo, y en relación a las campañas y el 'comportamiento' de candidatos(as) los días de sufragios, la autoridad provincial señaló que «en el proceso completo de la elección hubo un buen comportamiento de los candidatos, apegándose a la norma y Servel es la entidad fiscalizadora y sancionatoria, en líneas generales, la campaña funcionó bien en toda la provincia».

Por su parte, el teniente **Israel Parada**, de Carabineros de San Felipe, precisó que se recibieron más de 800 excusas por estar a más de 200



Positivo balance de las elecciones se realizó en Aconcagua.

kilómetros del local de votación en la provincia.

«Tuvimos una jornada exitosa el día sábado y domingo con los ciudadanos de nuestra comuna de San Felipe y sus alrededores, mantuvimos apoyo con los alumnos de la escuela de formación de Los Andes, quienes cooperaron a recibir las excusas de los ciudadanos por estar a más de 200 kilómetros», indicó.

En este sentido, Parada agregó que «como provincia de San Felipe se recibieron más de 800 constancias de excusas, la mayoría presencial directamente. Hay que fomentar que por Comisaría Virtual pueden hacer el trá-

*mite y verificar el código QR en la Comisaría, que es más rápido».*

En el caso de la provincia de Los Andes, se produjo un incidente menor con una 'barricada' que se generó la noche del domingo en la comuna de Rinconada, en el sector de Auco. Al lugar asistió Carabineros quienes despejaron rápidamente la ruta. Así lo comentó el delegado provincial **Cristian Aravena**.

«Agradecer a todos quienes hicieron posible que este trabajo conjunto de todos los servicios, generara que los vecinos y vecinas hayan votado tranquilos, seguros y con la tranquilidad que fue respetado su derecho a

*sufragio. Se votó con tranquilidad, creo que el único incidente fue una barricada que hubo en Rinconada; sin embargo, al momento de llegar Carabineros no había nadie en el lugar, así que fue solamente una quema de algo y se reestableció el tránsito. Desmentir una información que hablaba de una agresión a un funcionario del Ejército, lo cual lo desmintió tanto Carabineros como el mismo Ejército, había mucha gente, sin embargo, no hubo tal agresión. Por lo tanto, el balance es totalmente positivo en cuanto a la seguridad y la posibilidad que los vecinos y vecinas hayan votado tranquilos», cerró.*

## INDICADORES

IVP	Fecha	Valor	UF	Fecha	Valor
	29/10/2024	39.443,16		29/10/2024	37.968,98
<b>UTM Octubre - 2024: 66.561</b>					